

El Pepe Marín Rock seguirá un horario estricto

LLEIDA • La gran final de la decimo-primer edición del concurso musical Pepe Marín Rock se desarrollará esta noche (22.00 horas) en La Boïte con un horario estricto. Los cinco grupos finalistas dispondrán de un máximo de 30 minutos para descargar en directo lo mejor de su repertorio. Un jurado especializado en música será el encargado de elaborar el veredicto a partir de cuatro aspectos básicos: actitud, puesta en escena, originalidad y calidad musical. La entrada es gratuita.

La sala abrirá puertas a las 21.30 horas para que media hora más tarde Mónica Charles –cantante de Tanatory– haga las presentaciones de rigor. El primer grupo en saltar a escena (22.10 horas) será Pandora, un quinteto de heavy-rock clásico que, tras un parón a nivel de salidas al exterior, ha vuelto a la carretera. Tras diez minutos para los cambios, le tocará el turno (22.50 ho-



MAYCA CRUZ

El certamen mantiene su esencia inicial, a pesar del paso de los años

ras) a Steinbock, un joven trío que apuesta por el hard-rock pero que evidencia en sus composiciones una clara influencia de grandes bandas como Metallica.

El tercer grupo en saltar a escena (23.30 horas) será Tu Rai, un terceto del Pla d'Urgell que nació a principios de 2011 como Rebota y Explota que ahora se ha rebautizado

▶ El orden será el siguiente: Pandora, Steinbock, Tu Rai, Sound Tyranny y The Assclats

▶ Los premios consisten en actuaciones en las fiestas de Lleida y diversos festivales

siguiendo con fidelidad a su pasión por el punk-rock. Tras esta descarga será el momento (00.10 horas) para el metal nórdico de los potentes Sound Tyranny, una forma-

ción reinventada sobre las cenizas de Coma Divine. Los últimos en actuar (00.50 horas) serán The Assclats, un cuarteto que mezcla garage, punk y rock'n'roll dando camino a su propio estilo que ellos denominan "oxid-punk".

Tras las actuaciones de los cinco finalistas de este año llegará el momento de la deliberación del jurado y para mantener vivo el ambiente, un especialista como Ricardo Husillos, enfundado en su faceta del pinchadiscos PD Gore, se encargará de servir una sesión de rock extremo y metal. La resolución del jurado se hará pública en torno a las dos de la madrugada, si bien se advierte que estos horarios podrían sufrir algunos retrasos propios que la organización procurará que sean mínimos.

Los premios consistirán en actuaciones en las Festes de Maig, Festes de la Tardor, Festival Kalikenyo Rock, BenRock Festival y Sala Oh Yeah! También se optará a la grabación de una maqueta en los estudios Fuig d'Estudi de Ponts. **A.R.**